



Santa Fe, 22 de junio de 2023.

Al Sr. Director y Editor en Jefe de la Revista INTERFAZ
Prof. Ing. Rodrigo Rojas

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., y por su intermedio al Equipo Editorial de la Revista y a la comunidad académica de la Universidad Nacional de Asunción, a los fines de felicitar por este primer año de trayectoria de la Revista Interfaz.

Desde la Red de Editores/as de Revistas de Extensión de la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo (REDREU-AUGM), Red que integra a 40 revistas de extensión de 10 países entre las cuales Interfaz forma parte, apoyamos la labor editorial reconociendo el importante espacio de comunicación científica que habilita para la comunidad académica nacional, regional e internacional.

REDREU se propone visibilizar y poner en valor la diversidad de publicaciones periódicas universitarias existentes en extensión universitaria; jerarquizar los procesos extensionistas a partir de la escritura académica, así como consolidar los equipos editoriales a través de instancias de capacitación sobre las distintas aristas que hacen al proceso editorial, a fin de fortalecer las capacidades técnicas y de gestión.

En este sentido, celebramos la aprobación del Programa ESCALA de Gestores y Administradores de AUGM que permitirá que entre el 18 y el 22 de septiembre de 2023 estemos trabajando en conjunto con el equipo editorial de Interfaz. Lo haremos en tres sentidos: fortaleciendo los procesos de la gestión editorial; proponiendo un espacio de capacitación y reflexión sobre la escritura académica ligada a la extensión universitaria para toda la comunidad académica de UNA y participando en el III Encuentro de Equipos Editoriales de la REDREU.

Para nosotros será un verdadero honor acompañar y que nos acompañen en estas actividades.

Enviamos un sincero y afectuoso saludo desde la Coordinación de REDREU

Saludan atentamente.

Cecilia Iucci
Coordinadora REDREU AUGM

San Lorenzo, 28 de junio de 2023

A la Sra. Cecilia Iucci, Coordinadora

Red de Editores/as de Revistas de Extensión de la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo

REDREU AUGM

Desde la Dirección Editorial de la Revista Interfaz de la Dirección General de Extensión Universitaria de la Universidad Nacional de Asunción, nos complace dirigirnos a la Red de Editores/as de Revistas de Extensión de la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo (REDREU-AUGM) para expresar nuestro agradecimiento por el reconocimiento al esfuerzo, dedicación y compromiso con la difusión del conocimiento científico que hemos demostrado durante el primer año de trayectoria de la Revista Interfaz en la Universidad Nacional de Asunción.

Valoramos enormemente la participación de la Revista Interfaz en REDREU-AUGM, una red conformada por 40 revistas de extensión de 10 países. Consideramos un privilegio formar parte de esta red, ya que nos brinda la oportunidad de colaborar, reflexionar y aprender de la diversidad de experiencias en el campo de la extensión universitaria en la región.

En nuestro segundo año de existencia, reafirmamos la importancia de contar con una revista científica de extensión universitaria en una institución de educación superior pública como la Universidad Nacional de Asunción. La extensión universitaria es un pilar fundamental de formación y compromiso social, permitiendo a las universidades desempeñar un papel activo en la sociedad más allá de la academia.

En nuestra experiencia, la Revista Interfaz especializada en extensión y pionera en su género en Paraguay, juega un papel crucial al brindar un espacio de comunicación científica que permite difundir investigaciones y experiencias en el ámbito de la extensión universitaria. Además, contribuye al fomento del compromiso social y la formación integral, recuperando los saberes en la relación dialógica universidad-sociedad, así como a la difusión del conocimiento científico. Reconocemos el valor de la colaboración y el intercambio de experiencias entre instituciones y revistas científicas, como se refleja en nuestra participación en REDREU-AUGM.

Nos complace celebrar la aprobación del Programa ESCALA de Gestores y Administradores de AUGM, lo cual nos permitirá una colaboración aún más estrecha entre el Equipo Editorial de Interfaz y REDREU-AUGM. Durante los días 18 y 22 de septiembre de 2023, desarrollaremos una agenda de trabajo en la cual visibilizaremos y valoraremos la diversidad de publicaciones periódicas universitarias en extensión universitaria.

Esperamos que este espacio de colaboración nos permita contribuir a reflexionar colectivamente sobre los mecanismos para jerarquizar los procesos extensionistas a través de la escritura académica y fortaleceremos los equipos editoriales mediante instancias de capacitación en distintas áreas del proceso editorial. Destacamos que la actividad de intercambio y formación estará abierta a la participación de la comunidad académica de otras universidades públicas y privadas interesadas en mejorar sus capacidades técnicas y de gestión.

Agradecemos a REDREU-AUGM por su compromiso y dedicación en la promoción de la extensión universitaria y la mejora continua de la Revista Interfaz. Estamos seguros de que esta colaboración fortalecerá la visibilidad de la Revista y al mismo tiempo enriquecerá el aprendizaje y la experiencia de la comunidad académica involucrada en la difusión los aprendizajes generados de los proyectos desarrollados en materia de extensión universitaria.

Atentamente,

Ing. Rodrigo Rojas

Director y Editor en Jefe

Revista Interfaz